EUDS Mi Universidad

ENSAYO

Nombre del Alumno: Catarina Jiménez López

Nombre del tema: Patologías Visuales

Parcial: 1

Nombre de la Materia: Enfermería Médico Quirúrgico II

Nombre del profesor: Mariano Raymundo Hernández

Nombre de la Licenciatura: Lic. En Enfermería

Cuatrimestre: Sexto Cuatrimestre C



INTRODUCCION

El pterigion es una patologia benigna de evolucion la cual se manifiesta como un tejido de forma triangular, que inicia en la conjuntiva y se despliega hacia la cornea. Se precenta mayormente en hombres y como principal factor de riesgo se encuentra en la exposicion de la luz ultra violeta, razon por la gie el pais del tropico se precenta muy frecuentemente a pesar de esto, exixten otros factores asociados a su desarrollo a considerar, trauma mecanicos, quimicos, y factor ereditario, que implica el daño en las celulas madres limbales, y esta manera promueven el desarrollo de esta patologia. En cuanto a la clínica asociada a la presentación de este hay ardor sensación de cuerpo extraño, enrojecimiento, lagrimeo, y no se debe descuidar el factor estético, que puede llegar a comprometerse de manera importante. E incluso constituye una indicación quirúrgica, así como también lo son la afectación visual, el componente displásico y la restricción a movimiento ocular. En cuanto al tratamiento médico, este se enfoca principalmente en controlar la sintomatología (lagrimeos artificiales, vasoconstrictores y antinflamatorios y avance de este (protección contra la luz ultravioleta), pero hasta la fecha no existe ningún tratamiento médico para eliminar la presencia de este tejido. Para el manejo quirúrgico de esta patología se han descrito varias técnicas, en las cuales se ha medido su eficacia según el porcentaje de recidivas asociadas a cada una.

Un orzuelo es un bulto rojo y doloroso en el parpado, que se parece a un grano y que puede contener pus, se produce por una obstrucción e inflamación de las que pueden ser glándulas de meibomio. El orzuelo puede formarse en la parte exterior o interior del parpado.

UNIVERSIDAD DEL SURESTE 2



En sayo

Pterigión es una lesión fibrovascular subepitelial de tejido degenerativo de la conjuntiva bulbar que crece en forma de triangulo desde el limbo sobre la carnia. Normalmente aparece en pacientes que han vivido en climas cálidos y al igual que la que la pínguela puede representar una reacción a la exposición UV y otros factores como la resequedad crónica. Sus principales síntomas son crecimiento acelerado o aspecto atípico. La mayoría de las lesiones pequeñas son asintomáticas, pueden a ver irritación y arenilla. Las lesiones pueden afectar la visión si tapan el eje visual, inflamación intermitente similar a pingueculitis. Problemas estéticos significativos y lesiones extensas sobre todo si han recidivado y se puede asociar a fibrosis subconjuntival.

Se compone de tres partes: casquete, cabeza y cuerpo.

Tratamiento: recordar el paciente que lleve gafas para aminorar la exposición UV y reducir el estímulo del crecimiento.

Cirugía: la sección simple se asocia a una alta tasa de recidivas, a menudo con un comportamiento mas agresivo que la lesión original.

Colgajo conjuntival simple: autoinjerto conjuntival, otra alternativa es el parche de membrana amniótica.

Orzuelo: La patología inflamatoria localizada del párpado es relativamente frecuente en consultas oftalmológicas, generando costes personales y sociales. Así, conocer su incidencia, posible etiología, eficacia del tratamiento y complicaciones, entre otros, hacen conveniente su estudio. OBJETIVOS Valorar la incidencia, factores asociados, tratamientos, complicaciones y posible prevención de orzuelos y chalaziones. Método: Estudio retrospectivo de orzuelos y chalaziones en 1000 pacientes asistidos en consulta de Oftalmología general.

UNIVERSIDAD DEL SURESTE 3



APA

Caracterización clínica e histopatológica del pterigion primario (sld.cu)

ENFERMERIA MEDICO QUIRURGICO II.pdf

UNIVERSIDAD DEL SURESTE 4